

ACUERDO TARIFARIO DE SERVICIOS PORTUARIOS



Estabilización de Tarifas

El 11 de mayo de 2018 en las instalaciones de Autoridad Portuaria de Puerto Bolívar, el Señor Ministro de Transporte y Obras Públicas Subrogante Ing. Boris Palacios, suscribió el Acuerdo Tarifario de Servicios de Puerto Bolívar junto al Mgs. David Mejía Sarmiento Gerente General de APPB e Ing. Alfredo Jurado Von Buchwald Gerente General de YILPORTECU S.A.

El evento contó también con la presencia de la Señora Rosa López, Gobernadora de El Oro, Ing. Luis Zambrano, Director Distrital del Servicio de Aduana del Ecuador (SENAE), además de exportadores bananeros de El Oro.

BENEFICIOS DIRECTOS AL SECTOR BANANERO DE LA ZONA

El Ministro de Transporte y Obras Públicas subrogante, Boris Palacios, aclaró que continuamente se han mantenido reuniones con el sector exportador bananero en lo que respecta las tasas portuarias, citando como ejemplo, que en el 2017, establecieron la tarifa Gate to ship en \$0.15 por caja, hasta el 2018.

El Ing. Alfredo Jurado, Gerente de YilportEcu, indicó que este acuerdo contribuirá a la competitividad del sector exportador y la mejora de los servicios en la terminal portuaria.

